



## Mathieu Hazouard nouveau secrétaire général de l'AVICCA

mardi 14 novembre 2023, par [lpe](#)

Mathieu Hazouard, Conseiller Régional de Nouvelle-Aquitaine délégué aux enjeux numériques ; adjoint au Maire de Bordeaux en charge des sports, vient d'être élu secrétaire général de l'AVICCA, l'association qui regroupe les collectivités engagées dans le numérique.

Le 7 novembre 2023, Mathieu Hazouard, conseiller régional de Nouvelle-Aquitaine délégué aux enjeux numériques, a été élu secrétaire général de l'AVICCA, l'association qui regroupe les collectivités engagées dans le numérique.

« Je suis très heureux d'avoir été élu secrétaire général de l'AVICCA », a déclaré Mathieu Hazouard. « Par cette responsabilité, qui est une reconnaissance du travail en Nouvelle-Aquitaine sur le sujet du Très-Haut Débit, je me mobiliserai, aux côtés du Président Patrick Chaize, sur les enjeux numériques portées par l'association dans une dimension nationale. Ce niveau national permet l'échange des bonnes pratiques et de positionner l'AVICCA comme un interlocuteur reconnu par les pouvoirs publics. Et les sujets sont nombreux : déploiement du Très Haut Débit, couverture mobile, numérique Educatif, territoires intelligents ».

**A propos :** L'Avicca regroupe 13 villes, 71 intercommunalités et syndicats de communes, 113 structures départementales et 21 régionales. C'est un organisme fédérateur indépendant dont l'un des objectifs est de peser sur les décisions nationales tout en mutualisant les expériences des collectivités. [www.avicca.org](http://www.avicca.org)

**Restez en veille sur l'actualité en Nouvelle-Aquitaine, abonnez-vous !**

<https://boutique.lepetiteconomiste.com>